

Nicaragua fortalece sistema de salud con entrega de modernos equipos



Foto: sitio digital El 19

La Habana, 21 sep (RHC) El Gobierno de Nicaragua fortalece el sistema de salud pública con la entrega de modernos equipos a varios hospitales del país, con lo cual garantizan hoy atención médica gratuita y de calidad a miles de pacientes.

La más reciente entrega de equipamiento por parte del Ministerio de Salud Pública (Minsa) se realizó esta semana a centros asistenciales de los departamentos de Madriz (Norte), Boaco(centro), Chontales(noroeste), Matagalpa (centro) y Managua; y se trata de aparatos de última generación en

imagenología, denominados arcos tipo “C”.

El director general de servicios de salud del Minsa, Oscar Francisco Vázquez, explicó a la prensa que lo anterior viene a fortalecer la capacidad de respuesta de la cartera sanitaria, para poder atender con seguridad y calidad a las familias nicaragüenses.

Según se conoció, para la adquisición de tales aparatos que forman parte del programa permanente de dotación de equipamiento médico para las unidades hospitalarias, el Ejecutivo sandinista hizo una inversión de 19 millones de córdobas (unos 518 mil 842 dólares estadounidenses).

“Estos equipos son muy importantes porque nos permiten una visión en radiología en tiempo real y nos permite hacer procedimientos de mucha utilidad, por ejemplo, en ortopedia”, expresó el funcionario del Minsa.



Foto: sitio digital El 19

Además, pueden utilizarse en procedimientos quirúrgicos vasculares, como instalación de marcapasos, así como en operaciones neurológicas, en las cuales es necesario corregir malformaciones a nivel de cerebro.

Por otro lado, la vicepresidenta de Nicaragua, Rosario Murillo, informó en medios de prensa del poder ciudadano sobre la construcción y equipamiento de hospitales en Waspán (Caribe Norte), El Rama (Caribe Sur), Nagarote (noreste) y la Isla de Ometepe (sureste), los cuales garantizarán atención médica a más de 100 mil familias.

La vicemandataria también dio a conocer la inauguración el próximo lunes del Centro de Hemodiálisis “Germán Pomares” en el departamento de Chinandega (noroeste), el cual ofrecerá dos mil sesiones semanales a unos mil pacientes con insuficiencia renal. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/365683-nicaragua-fortalece-sistema-de-salud-con-entrega-de-modernos-equipos>



Radio Habana Cuba